

# La UJI afirma que trabaja con donaciones

La Universidad Jaume I (UJI) de Castellón afirmó ayer que su Facultad de Ciencias de la Salud «solo trabaja con donaciones de cadáveres y nunca se han adquirido cadáveres a través de un pago». La UJI se manifestó en estos términos después de que la Policía Nacional anunciara que ha desarticulado en València un entramado criminal que falsificaba documentos para poder retirar cadáveres de hospitales y residencias, que luego vendía a universidades para su estudio por 1.200 euros cada cuerpo.

La Facultad de Ciencias de la Salud de la UJI «dispone de un programa de donación de cuerpos a la ciencia que sigue unos

protocolos y procedimientos rigurosos», afirmó la institución universitaria en un comunicado.

«La Universidad se hace cargo de los gastos derivados del traslado en el ámbito de la provincia de Castellón, y, una vez concluido el ciclo de donación, generalmente de dos años, los restos del donante son incinerados por la Facultad, sin que esto suponga un gasto para la familia, con quien la UJI se pone en contacto después de la incineración para entregarlos en un sencillo acto de agradecimiento», puso de manifiesto.

Por su parte La CEU-Cardenal Herrera, con campus en Castellón, también emitió ayer un comunicado con el fin de aclarar

que en su caso también se siguen «estrictos protocolos» para la cesión de cuerpos a la investigación y que no pagan por ellos, sino por el coste del traslado. Así mismo, explicaron que en enero de 2023 la Policía les pidió documentación de un cadáver que acababan

---

**La Universitat Jaume I** de Castelló asegura que «nunca» ha pagado por los cuerpos para prácticas

---

de recibir [el de Albal], debido a irregularidades con la funeraria.

«En este sentido, la CEU UCH colaboró con la investigación y puso a disposición de la Policía toda la documentación de este caso y de todas las donaciones tramitadas con esta funeraria», señaló la universidad.

En cuanto a la Universitat de València, se pronunció igualmente en un sentido similar al indicar que no se ha visto afectada por la investigación e informar de que su Facultad de Medicina y Odontología «no compra cadáveres sino que acepta donaciones en vida después del cumplimiento de unos requisitos rigurosos», aseveró la entidad.